

RAIFFEISENBANK ÜBERGIBT 10.000 EURO FÜR ORGEL-SANIERUNG



Die Raiffeisenbank Strücklingen-Idafehn hat jetzt 10.000,00 Euro für die Sanierung der Orgel der Ostrhauderfehner Petruskirche gespendet. Im Jahr 1945 – kurz vor Kriegsende – wurde der Kirchturm und damit die Orgel stark beschädigt. Die Reparatur hat den Klang der

Orgel stark verändert. Pastor Holger Rieken möchte nun den ursprünglichen Zustand wiederherstellen lassen. Der Scheck wurde durch (von links) die Bankvorstände Ralf Lügen und Stefan Nowak an Pastor Rieken und Albert Kretzmer übergeben.

FOTO: RAIFFEISENBANK

1230 EURO FÜR DEN BARßELER SPORTVEREIN



„Gemeinsam für die Jugend - Gemeinsam für den Sport“ lautet das Motto des Freundeskreises vom Sport- und Turnverein (STV) Barßel. Vereinszweck ist die Förderung des Sports. Der Freundeskreis möchte dabei insbesondere der Jugend unter die Arme greifen. Nun gab es dazu eine Aktion im Edeka-Markt im Einkaufszentrum Barßel. Dort hatte der Vorstand des Freundeskreises beim Leergutautomaten in Absprache mit dem Inhaber Andreas Eilers eine Spendenbox aufgestellt. Kunden konnten ihren Pfandbotteln spenden. „Die Resonanz war sehr gut, und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Immerhin ist die stolze Summe von 1230 Euro dabei herausgekommen“, sagt Vorstandsmitglied Dirk Grape (rechts). Zusammen mit seinem Vorstandskollegen Christoph Raming (links) bedankte er sich beim Inhaber des Edeka-Marktes, Andreas Eilers (Mitte), der die Aktion ermöglichte.

FOTO: PASSMANN

2000 MASKEN FÜR TAGESSTÄTTE GESPENDET



Über eine Spende von 2000 Masken durch die Firma Dreyplas aus Moorerland konnten sich Teilnehmer und Mitarbeiter der Tagesstätte Friesoythe des Gemeindepsychiatrischen Zentrums Cloppenburg freuen. Die Tagesstätten Cloppenburg und Friesoythe des Gemeindepsychiatrischen Zentrums Cloppenburg sind teilstationäre Einrichtungen der Eingliederungshilfe mit zusammen 40 Plätzen. Das Bild zeigt (links) Kerstin Brunken (Dreyplas) und Michaela Wolters (GPZ Cloppenburg).

FOTO: PRIVAT

RÜCKENWIND BEKAM UNTERSTÜTZUNG BEI MITGLIEDERSUCHE



Der Verein Rückenwind wollte mehr Mitglieder bekommen. Mit der dafür gestarteten Aktion wurde dieses Ziel nun in eindrucksvoller Weise erreicht. Aus ehemals 48 Mitgliedern sind inzwischen 88 Mitglieder geworden. Geschäftsleute aus Ost- und Westrauderfehnen unterstützten diese Aktion mit der Spende von Preisen, die an neue Mitglieder verteilt wurden. Vom Einkaufsgutschein (Kruse Moden, Sido Müller, Maler Michaelen, Schlachtere Groeneveld) über das Probetraining im Fitness-Studio (redfit), vom Deko-Gesteck (Die Floristen) bis zum Präsentkorb (Edeka-Schmidt) gab es Einiges zu gewinnen. Das Textilhaus Wreesmann spendete einen Geldbetrag, mit dem der Verein Plakate drucken und andere Kosten begleichen konnte. Auf dem Campus an der Hoffnungskirche wurden nun einige Preise mit Abstand, aber persönlich überreicht: Johann Goudschaal (hintere Reihe, von links), Helmut Hartema (Diakonisches Werk), Anne Schulte, Andreas Engel (Rückenwind), Erika Thomas (Rückenwind) sowie Magret Taute-Faß (vorne, von links) und Elke Koopmann.

FOTO: PRIVAT